◇◇ ふるさとを愛し、ふるさとの人々からも愛される子どもたちの育成 ◇◇



東小だより

令和2年 4月30日 No. 2





一日もはやい学校再開を・・・

桜が咲き誇る中、昨年度から続く休校がやっと開けて新年度をスタートしました。多くの皆様による感染拡大防止へのご配慮・ご協力のおかげをもちまして、入学式を9日に予定通り開催して59名の元気な一年生を迎えることができました。しかし、わずか5日でまた臨時休業になり、さらに5月6日まで延

長となってしまいました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、命そして健康第一の措置と理解しているものの、新しい学年・新しいクラスでスタートしたばかりで、やる気いっぱいの子どもたちと学習したり、運動したりできないことは、教職員にとってもとても残念なことです。一日もはやく学校が再開しないかと、心待ちにしているところです。

さて、登校はもちろん自由な外出もままならない状況ですが、児童の皆さんはどのようにお過ごしでしょうか。今は大人数での屋外での活動は控えて、屋内で一人あるいはご家族でできることに取り組む時です。家族での団らん、学習や読書、工作や音楽などの創作活動・・・もしかすると新たな楽しみ、趣味や才能が見出せるかもしれません。

保護者の皆様、並びに地域の皆様には、臨時休業や各種行事の変更・延期・中止など、いろいろな対応をお願いしておりますが、今後ともご理解とご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。





運動会延期→氷開催~

5月30日に開催を予定していた運動会は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、延期させていただきました。本校は本年度8月から令和3年度12月まで、工事のためグラウンドを使用することができません。しかし、子どもたちも楽しみにしている運動会をなんとか実施したいと考えています。そこで、10月24日(土)に川下旭運動広場での運動会開催を目指して調整しています。

※感染の状況、授業時数の確保、施設の条件などで 中止になる可能性もありますので、ご了承下さい。



学校においても密集・密 閉・密接を避ける取組を継続 していきます。マスク着用な ど、ご協力をお願いします。